

特別国民体育大会「燃ゆる感動かがしま国体」本会期競技開幕！

10月7日（土）の総合開会式より一夜明け、いよいよ本会期競技がスタートした。雨の影響により、屋外競技は延期が相次ぎ、屋内競技を中心に競技が行われた。

ボウリング競技、前回大会王者の少年男子が初日から登場！服部知事も選手団を激励！！

サンライトゾーン（鹿児島市）にて開催されているボウリング競技。この日は少年女子個人戦予選と、少年男子個人戦及び団体戦予選が行われた。少年男子は、栃木国体（R4）優勝メンバーであった長尾修甫選手（近畿大学附属福岡高校）と、今年新たに黒瀬一步選手（九国高等学院）がペアを組み、二連覇に向け、圧巻のパフォーマンスで会場を沸かせた。また、会場には、福岡県選手団団長である服部誠太郎知事も応援に駆けつけ、本県選手団へ「皆さんが、日々積み重ねてきた努力は、決して裏切らない。内にある無限の力を信じて、全力で戦い抜いていただきたい。そして、『チーム福岡』一丸となって戦い、昨年の男女総合成績8位を上回る成績を目指してまいりましょう」と、激励のメッセージを送るとともに、大きな声援と拍手でプレイする選手を後押しした。

【ボウリング競技少年最終成績】※入賞のみ紹介

少年男子団体戦 3位 個人戦 長尾 修甫 8位



応援する服部知事（団長）、住吉副団長、吉田副団長



ボウリング競技選手団と本部役員

2年連続8位以内入賞を目指して！チーム福岡、大会初日及び2日目（一部）の主な成績

本国体序盤、多数の競技において、本県選手団の活躍が光った。

【空手道競技】

成年男子組手個人戦 北代 涼馬（近畿大学）中量級 2位
山本 翔和（九州産業大学）軽量級 3位

【剣道競技】

少年男子 4位

【ライフル射撃競技】

成年女子 川原 楓（陸上自衛隊朝霞駐屯地）R60PR 1位
西 彩花（福岡県警察）AP60 7位
成年男子 小柳 勇生（福岡県ライフル射撃協会）AP60 6位



空手道競技



剣道競技

大会2日目以降も、実力者たちが続々と登場する。栃木国体に引き続き、今年も男女総合成績8位以内入賞だ！頑張れ、チーム福岡！！